
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 781/2021 

Requer informações sobre a distribuição 
de máscaras aos pacientes enquanto 
permanecem nas dependências dos 
Prontos Socorros Municipais.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este vereador recebeu informações de 
pacientes que buscavam atendimento de urgência e emergencial nos Prontos 
Socorros Municipais de que, nos últimos dias, não está mais sendo distribuídas 
máscaras às pessoas que adentram as dependências desses locais;

CONSIDERANDO que o procedimento adotado pela Saúde Pública em 
fornecer uma nova máscara ao paciente enquanto este permanece no ambiente dos 
prontos socorros, guardando a sua pessoal, evita a contaminação e a proliferação de 
vírus tanto no ambiente de saúde, quando no retorno para seu lar;

CONSIDERANDO que esta informação de que não havia distribuição 
de máscara pode ser pela falta momentânea do material, ou até mesmo por uma 
mudança deste protocolo sanitário, que cabe a este vereador buscar a correta razão 
pelo não fornecimento de máscaras aos pacientes dos prontos socorros;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Rafael  
Piovezan para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) É Verídica as informações repassadas por pacientes a este 
vereador de que não está mais sendo distribuída novas máscaras para os pacientes 
que adentram aos prontos socorros municipais?

2º) Caso a resposta do item 1º seja SIM por mudança de protocolo 
sanitário, informar qual portaria, decreto, circular interna ou lei vigente versa sobre não 
mais distribuir novas máscaras aos pacientes enquanto eles permanecerem no 
ambiente interno dos prontos socorros;

3º) Caso a resposta do item 1º seja SIM por falta de estoque e compra 
do aludido material, informar se já está em trâmite novo processo de compra direta ou 
licitação para solução do problema, especificando qual é a forma de compra, a 
quantidade a ser adquirida, valor a ser pago e prazo de entrega;

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de setembro de 2021.

_____________________________________
ARNALDO ALVES

-Vereador-
Santa Bárbara d’Oeste
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